

# 報告ダイジェスト

- ・ぱれっとオフィシャルホームページリニューアル完了！ (報告1)
- ・モンゴル訪問・研修プロジェクト開催迫る (報告2)
- ・東京ドームプロ野球観戦報告 (報告3)
- ・『宇崎童童ライブ』報告/パソコンをいただきました！ (報告4・報告5)

## 報告1 ぱれっとオフィシャルホームページリニューアル完了！

作業が遅れておりましたホームページのリニューアルが、株式会社アーティストユニオン様のご協力によりようやく完成、7月より公開しました。ぜひアクセスを！





注目点①

Twitter/FaceBook/Instagramと連携。フォローや情報拡散にもご協力ください。



📢 新着情報 / News

ぱれっとつうしん

たまり場ぱれっと情報誌

Let's GO

おかし屋ぱれっと  
ご注文・ナ

注目点②

・行事のお知らせ、報告、今ぱれっとで起こっていることなどなど、リアルタイムで事務局から発信。皆さんからの寄稿もお待ちしております。(でも必ず掲載されるわけではありません。すみません悪しからず(^^;))

注目点③

トップページから、ぱれっとつうしん最新号やたまり場ぱれっと情報誌『Let's Go』、おかし屋ぱれっと、工房ぱれっとのご注文などにも簡単にアクセスできます。



注目点④

スマートフォンでも見やすくなりました！

アドレスはこちら↓↓↓ぜひアクセス！  
<https://www.npo-palette.or.jp/>

## 報告2 モンゴル訪問・研修プロジェクト開催迫る

前回のぱれっとつうしんでもお伝えしましたが、9月18日から23日までの日程でモンゴルの障がいのある人たちと交流をはかりながら、働く意義を伝えるという国際企画が目前に迫ってきました。そこで今回参加するおかし屋ぱれっとの田代和裕さん、村上あいさんにいくつかの質問をしてみました。

### ●モンゴルに行ってやること

【田代】クッキーを作ります。毎日おかし屋で作っているように作って見せたいです。ヤギミルクのクッキーを作るので、モンゴルの人たちに食べてもらいます。

【村上】らぶらびを作ります。私はおかし屋で働いていますが、モンゴルに行くために、週に一回工房ぱれっとでらぶらびを作る練習をしています。出来上がったらぶらびを見ると嬉しくなるのでモンゴルでも頑張って作りたいです。

### ●自分の経験で伝えたいこと

【田代】おかし屋のみんなと協力しながら働くことが楽しいのでそれを伝えたいです。

クッキーを作って、それをみんなで袋詰めをします。やり方をお互いに確認したり後輩にやり方教えながら作業をしたりするのが楽しいのでその気持ちを伝えたいです。

【村上】モンゴルでクッキーとケーキを売りたいです。いつも販売に行くとクッキーやケーキが売れると、とても嬉しいのでその気持ちを伝えたいです。モンゴルに行くためにケーキ作りも練習しました。

### ●モンゴルの人達としたいこと

【田代】たくさん交流をしたいです。おかし屋での仕事のことやメンバーのことを話したいです。絵を描くことも好きなので自分の描いた絵を見てもらいたい話がしたいです。

【村上】いろいろな話をしたいです。毎日おかし屋のメンバーと一緒に頑張っていてクッキーやケーキを作っていることを沢山話したいです。

### ●帰ってきて日本で伝えたいこと

【田代】まだ分かりませんが、モンゴルで経験したことをおかし屋と工房のメンバーに伝えたいです。

【村上】モンゴルで頑張ってきたことを、おかし屋と工房のメンバーに伝えたいです。どんな場所でやったか、らぶらびをモンゴルの人たちの前で作った時の気持ちを伝えたいです。モンゴルで食べた食事のことも伝えたいです。

### ●まとめ

海外に行くことが初めてのお2人ですが、ぱれっとの代表として仕事で行く海外は、きっと印象に残ることと思います。帰国後の感想を聞くのが今から楽しみです。障がいがあってもしっかりと社会と繋がり仕事としてモンゴルの人達の前でデモンストレーションをする姿をモンゴルの障がいのある親子の方は勿論ですが、健常者の方にも是非見てほしいと思います。そして障がいのある方々が働く場を作る道しるべのひとつになれるように職員としてしっかりとお伝えしていきたいと思います。

(工房ぱれっと職員 宮越三映子)

# 報告3

かぶしきがいしゃ

## 株式会社ジャックス様ご招待 野球観戦

さま しょうたい やきゅうかんせん

おかし屋ぱれっとの販売会開催やご寄付等、いつも様々な形でご支援をいただいている株式会社ジャックス様よりご招待をいただき、8月14日(水)に東京ドームで開催された「北海道日本ハムファイターズ」対「千葉ロッテマリーンズ」戦を観戦してきました。

当日は日本ハム期待のルーキー吉田輝星選手の登板もあって、会場の盛り上がりは最高潮! ジャックスの社員ボランティアの皆様と一緒に、暑い夏の夜、素晴らしい時間を過ごしました。



【お揃いのユニフォームで応援】

### ●参加者の声

日本ハムの栗山秀樹監督に花束を渡しました。監督が喜んでくれてうれしかったです。渡す直前になってすごく緊張してしまってドキドキしていたら、ジャックスの社員の男性が「緊張しないでいいよ」と言ってくれて優しくかったです。とても楽しかったです。(おかし屋ぱれっと通所員 宮沢好彦)

★★★★★

何時も楽しみにしているジャックスさんからの招待の野球観戦でしたが、今年は試合前に行なうセレモニーで日本ハム栗山監督への花束贈呈という大役を

息子が務め、日本ハムの大ファンの息子には最高の思い出となりました。試合は残念ながら、応援していた日本ハムは負けてしまいましたが、ジャックスさんの皆さんの温かい心遣い、気配りのお蔭で楽しい一日でした。(おかし屋ぱれっと通所員 宮沢一郎)

★★★★★

小さい子どもたちと一緒に走って、ピシッと並んで応援のY M C Aダンスを踊りました。メロンソーダとからあげを食べながら野球を観て、兄と宮沢さんが、ホームランボールを取ろうとグローブを持っていたのがおもしろかったです。ジャックスの社員さんとも会えてお話しできました。行ってよかったです。

(おかし屋ぱれっと通所員 吉井彩香)

★★★★★

ご招待いただき、ありがとうございます。当日は、試合開始から試合終了までサポートいただき楽しむことができました。昔の野球少年としては、自分もベースランニングに挑戦したかったです。(おかし屋ぱれっと通所員 兄 吉井恵太)

★★★★★

ジャックス様のご招待で、野球観戦に行かせて頂きました。とても親切な対応をして頂きありがとうございます。私も久しぶりに野球観戦をしましたが、とても楽しかったです。娘もプレゼントのユニフォームに喜び、Y M C Aダンスで汗だくだくにハッスルでした。(おかし屋ぱれっと通所員 母 吉井氏子)

(おかし屋ぱれっと 村井沙和子)



## 西武信用金庫様よりコンサートにご招待いただきました

ぱれっとのメインバンクであり、ぱれっとビル建設にあたってソーシャルビジネス応援融資「チェンジ」の融資でもご協力いただいている西武信用金庫様から7月13日(土)に「宇崎竜童ロックンロールハート2019」ご招待のお声かけをいただき、おかし屋ぱれっとの三浦さん親子が参加されました。お母さんからの感想です。

『娘は初めて聞く曲、初めて見る宇崎竜童、そしてロックも初めてと初めてづくしでしたが、しっかり見て、しっかり聞き、時々拍手。私は懐かしさと昔(小学高学年?中学生?高校生?限定しないでおきます)聞いた曲にその時の出来事が思い浮かびました。昔と違い、宇崎さんもお歳を重ねられたなー。当然私も・・・という時代の流れを感じ、周りの観客の方も私より少し、もっと上??という落ち着いた雰囲気。ダウントウンブギウギバンドの曲、山口百恵さんが歌っていたロックンロールウィドウなど今宇崎竜童さんの歌声・素敵なオジサマ感。(失礼かしら・・・)オジサマロックンローラーに聞き入り、そして、阿木燿子さんもステージにたち、歌、踊りもあり、私達観客と一緒にノリノリ。お若く、可愛らしく、おばさま感無しでした。ベトナムの女の子が書いた作文を朗読し、その作品からインスパイアされ作った曲「YO-SORO」を一緒に歌い、素敵な大満足のコンサートでした。招待していただき素敵な時間を娘と過ごせました。感謝です。』(事務局長 南山達郎)

## 報告5 はあとふる基金から助成金をいただきました!

この度、「デンソーグループはあとふる基金」からぱれっとへ51万円もの助成をいただきました。この基金は、デンソーグループ社員・役員の自発的な意思で、一口100円～の給料天引きや社内に設置している寄付型自動販売機の購入代金の一部を基金に積み立て、社員がボランティア活動等で関わり、取り組みを応援したいと考える団体に費用助成を行なう仕組みです(19年度より公募申請へ変更)。

今回は障がいのある人の社会参加やその活動の発信のために必要な備品の購入費として申請準備を進めました。はるばる愛知県のはあとふる基金事務局の方も現場視察にお越しくださり、ぱれっとで通所員たちが働く様子や出来上がった商品をご覧くださいました。これまで工房ぱれっとや事務局で使用していたパソコンは老朽化やスペック不足で、通所員の描いた絵を編集して商品化するにも、活動の動画を編集して公開するにも非常に困難が伴いました。その現状をお伝えし、もっと利用者の活躍の場を広げていきたい、外部に発信していきたいという希望が叶い、晴れてパソコンを4台購入することができました。さっそく、おかし屋・工房の通所員の描いた絵を使って、商品に添えるリーフレットを作成する等、大いに役立てさせていただいています。デンソーグループの皆様の温かいご支援に感謝いたします。誠にありがとうございました。

(おかし屋ぱれっと所長 玉井七恵)